



いきいき通信 No.19

伊部小学校

2023.3.8発行

いきいき応援隊感謝会

3月1日（水）、いきいき応援隊の方への感謝の気持ちを伝える感謝会を行いました。参加していただいたのは、会長兼コーディネーターをしてくださっている山本 成さんと、同じくコーディネーターをしてくださっている和田敬子さんです。

<プログラム>

- ① 運営・集会委員会の代表による感謝の言葉
- ② お二人のお話
- ③ 感謝のお手紙贈呈

山本さんのお話の中で、子どもたちからの感謝の言葉を聞いて、「逆に自分の方が子どもたちから元気をもたらした」という言葉がありました。子どもたちの学習・行事・環境整備・安全にかかわる支援を継続的にしていただいたことが、子どもたちの笑顔や頑張る姿につながり、そんな子どもたちの様子を見て山本さんのように思ってくださいの方がおられるとしたら、大変うれしいことだと思いました。

和田さんのお話の中で、「手紙をもらってうれしかった その手紙を読むのが楽しみ」という言葉がありました。このお手紙は、この日に向けて全校児童が書いたものです。本来であれば、いきいき応援隊の皆様と直接お会いして、お礼の言葉をお伝えするべきところではありますが、このような形で感謝会を行わせていただいたことをお許しいただけたらと思います。和田さんの一言一言からは、子どもたちの成長を見守っているという温かいお気持ちを感じました。

このお手紙は、57名のいきいき応援隊の方々にお届けできるよう、運営・集会委員会の子どもたちが封筒に入れて準備をしました。この封筒が届きましたら、子どもたちの言葉に目を通していただけたらと思います。

令和4年度の教育活動はあと少し残されていますが、この場を借りてお礼を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。そして、今後とも伊部小学校の子どもたちのことをよろしく願いいたします。